

Bad Ragaz, Pfäfers

HERZLICH WILLKOMMEN

Liebe Kirchbürgerinnen, liebe Kirchbürger, Am 1. Februar übernahmen Pfrn. Sabine und Pfr. Andreas Gäumann in unserer Kirchgemeinde das Pfarramt. Wir begrüßen sie herzlich und heissen sie bei uns willkommen. Für ihren Start zu ihrer neuen Aufgabe wünschen wir gutes Gelingen und viele frohe Momente. Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit und auch darüber, dass unser Pfarrhaus wieder bewohnt ist. Anschliessend an den ersten Gottesdienst am 4. Februar haben wir beim Kirchenkaffee die Möglichkeit, das neue Pfarrhepaar persönlich kennenzulernen. Im Namen der Kirchenvorsteherschaft
Erika Spitz, Präsidentin



Grüezi Miteinander

am 23. August 2023 sind wir von der Kirchgemeindeversammlung als neue Pfarrpersonen gewählt worden, und jetzt nehmen wir unsere Arbeit auf. Zuvor waren wir acht Jahre in Glarus-Riedern, dreizehn Jahre in Steckborn und drei Jahre in Arbon tätig. Sabine Gäumann ist 60 Jahre alt, und Andreas Gäumann ist fünf Jahre jünger. Wir haben zwei erwachsene Kinder, die längstens ausgezogen sind. Unsere Vorlieben und Stärken liegen in unterschiedlichen Arbeitsfeldern, so dass wir einander gut ergänzen können. Wir werden im Job-Sharing mit je einem 50%-Pensum arbeiten. Neben den allgemeinen Pfarramtsaufgaben möchte sich Sabine Gäumann gerne in Angeboten für Kinder und Familien sowie in der Erwachsenenbildung engagieren, während Andreas Gäumann sich in der Öffentlichkeitsarbeit und bei den Senioren einbringen will. Er arbeitet übrigens auch als Gefängnisseelsorger im Regionalgefängnis Altstätten und in der Strafanstalt Saxerriet in einem Pensum von 35 Prozent. Im Laufe des Januars sind wir umgezogen und sind in eine Umgebung gekommen, in der wir uns sehr wohlfühlen. Eine Umgebung, die alle Lebenskräfte und die Freude an der Gemeinde-

arbeit weckt. Dazu gehören erste freundliche Begegnungen mit den Einwohnern und Einwohnerinnen von Bad Ragaz und dem Taminatal, ein gutes Team aus haupt- und ehrenamtlich Mitarbeitenden und das Wirken des Verwesers Pfr. Rolf Kühni, an das wir anknüpfen dürfen. Und nicht zuletzt geniessen wir natürlich auch die schöne Pfarrwohnung und die wunderbare Landschaft des Sarganserlandes. In den kommenden Wochen und Monaten möchten wir Bad Ragaz, das Taminatal und die Kirchgemeinde gründlich kennenlernen. Wir freuen uns auf viele neue Kontakte und sind dankbar für alle hilfreichen Hinweise.
Pfrn. Sabine und Pfr. Andreas Gäumann

Weltgebetstag 2024

1. März, 19:00, Kirchgemeindehaus, Weltgebetstag - Liturgie mit anschliessenden Snacks
Palästina ... durch das Band des Friedens
Salaam – der Friede sei mit euch! So werden wir in der Palästina-Feier begrüsst. Damit wird wunderbar mit dem Thema der Liturgie gestartet: «... durch das Band des Friedens». Dieses Friedensband wird im Epheserbrief 4, 1-7 erwähnt: «Ertragt euch gegenseitig in Liebe. Bemüht euch darum, die Einheit zu bewahren, die sein Geist euch geschenkt hat. Der Frieden ist das Band, das euch alle zusammenhält». Zum historischen Palästina zählen das heutige Westjordanland, Gaza und Israel; dazu gehören Bethlehem, Nazareth, Jerusalem und viele andere Orte, wo Jesus und seine Apostel gewirkt haben. Heute besteht Palästina faktisch aus Ostjerusalem, Gaza und dem Westjordanland, wo die Menschen unter verschiedenen politischen und sozialen Bedingungen leben. Im Moment erschüttern schreckliche Kriegswirren den Nahen Osten. Lassen wir uns den Glauben an die kleinen Schritte und die Möglichkeit des Friedens nicht nehmen. Deshalb wollen wir den christlichen, palästinensischen Frauen eine Stimme geben und hören, was sie uns berichten. Auf allen Ebenen des Weltgebetstags – international, national, regional und lokal – lebt die wunderbare Idee vom gemeinsamen informierten Beten und betenden Handeln. Zur Weltgebetstagsfeier und zum anschliessenden Zusammensein mit kulinarischen Köstlichkeiten aus Palästina sind alle ganz herzlich eingeladen.
Für das WGT-Team, Barbara Bachofner



Weitere Veranstaltungen

Bibelgespräch im Kirchgemeindehaus
mit Pfrn. Sabine Gäumann
8. und 22. Februar, jeweils 14:30 Uhr

Andacht Altersheim Allmend
jeweils 10:00
9. Februar: Pfr. Andreas Gäumann
23. Februar: Pfrn. Sabine Gäumann

Stricktreff
Jeden Donnerstag um 14:00 Uhr
Information und Anmeldung:
Margrith Graf, Tel. 081 302 59 81

24. Februar, 18:00 Uhr - evang. Kirche Sargans regionales Friedensgebet für die Ukraine
Wir gewöhnen uns nicht an den Krieg
Zum 2. Jahrestag des russischen Überfalls auf die Ukraine treffen sich Christinnen und Christen aus dem ganzen Sarganserland und beten für den Frieden. Daran beteiligt sind die evangelischen Kirchgemeinden und katholische Pfarreien des Sarganserlandes. Anschliessend Teestube-Treffen mit Gebäck. Bitte informieren Sie Menschen aus der Ukraine über diesen Anlass.
Informationen beim Pfarramt



Vorankündigung 3. März 2024
Ökumenischer Gottesdienst in der evangelischen Kirche und Suppenzmittag im Kirchgemeindehaus.
Informationen im nächsten Kirchenboten

Gottesdienste

Sonntag, 4. Februar	
9.40 Uhr Bad Ragaz	« Sie haben keinen Wein mehr » Predigt zu Johannes 2,1-11 Pfr. Andreas Gäumann
Sonntag, 11. Februar	
9.40 Uhr Bad Ragaz	« Mir reicht es » Predigt zu 2. Korinther 12,6-10 Pfrn. Sabine Gäumann
Sonntag, 18. Februar	
9.40 Uhr Bad Ragaz	1. Sonntag Passionszeit Pfr. Andreas Gäumann
Sonntag, 25. Februar	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Hans Geyl
Alle Termine finden Sie zusätzlich in der Freitagausgabe des «Sarganserländers», sowie auf www.ref-badragaz.ch	